

Chevaucher dans l'opulence colorée du Mexique

Un plaisir pour tous les sens

Chevaucher dans l'opulence colorée du Mexique – Un plaisir pour tous les sens! Récit de voyage de l'équitation confort „Highlands&Canyons“, mars 2012

Un océan de lumières composé de millions de petits points jaunes apparaît à l'horizon sombre. Je suis en approche au-dessus de Mexico City, la capitale du Mexique et, avec ses 20 millions d'habitants, l'une des plus grandes métropoles du monde. Par manque de temps, je dois m'abstenir d'explorer la ville, car ma destination est le Rancho Mexicana, où je participerai à la "Randonnée des Highlands et des Canyons". Tomás, un employé du ranch, viendra me chercher et m'amènera au ranch. Depuis l'aéroport, il faut moins d'une heure et demie de route et pourtant, on a presque l'impression d'être dans un monde complètement différent. Rien ne rappelle la proximité de la grande ville. Nous sommes au milieu de la campagne : de vastes champs où paissent vaches et moutons, de douces collines à l'horizon et, de temps en temps, une vieille VW Beetle colorée qui cahote sur les routes désertes.

Comme j'arrive très tard, on m'amène directement dans ma chambre, où m'attendent de délicieux sandwiches que je dévore avec gratitude.



Le lendemain matin, je suis chaleureusement accueillie par l'hôtesse Uschi. La Suisse vit au Mexique depuis de nombreuses années et n'a cessé d'agrandir le ranch au cours des dix dernières années. Lors d'un petit tour dans la propriété je peux me faire une opinion sur ce magnifique ranch à la lumière du jour. Le cœur du ranch est la maison principale avec le salon et les grands canapés confortables, la salle du bar et du billard, la grande cuisine ouverte avec la salle à manger et la belle cour intérieure d'où l'on peut accéder aux chambres d'hôtes. Depuis le magnifique jardin d'hiver et la terrasse, vous avez une vue directe sur la piscine à débordement accueillante, et depuis le jacuzzi chauffé, vous pouvez observer les petites chutes d'eau qui se trouvent juste en dessous du ranch. Tous les aménagements sont typiquement mexicain avec de belles fleurs, un artisanat traditionnel,

des détails soignés et de nombreuses couleurs vives, qui rayonnent la joie de vivre mexicaine. Dans le "Pueblito", la dépendance, il y a d'autres chambres d'hôtes. Chacune d'entre elles est décorée individuellement dans une couleur différente et dispose d'une salle de bain privée. En plus des chambres standard, il y a aussi des chambres de luxe un peu plus spacieuses. Pour ceux qui souhaitent un espace vraiment privé, il y a deux "Casitas", deux grands appartements individuels.

Pendant le petit déjeuner, je suis accueillie chaleureusement par tous les employés et je me sens immédiatement à l'aise.

L'eau d'un bleu intense de la piscine est très tentante, mais il faudra attendre. Car d'abord nous sortons à cheval. Comme la randonnée équestre ne commence que dans quelques jours, j'ai tout mon temps de m'y habituer et d'essayer différents chevaux.

Le troupeau comprend actuellement 11 étalons et 22 hongres, qui vivent tous ensemble en plein air toute l'année. La plupart sont des mélanges de Criollo-Quarter Horse, car cette combinaison s'est avérée être la meilleure, me dit Uschi. Il y a aussi quelques Aztecas (Criollo-Andalous), un Arabe et un Andalou. Pour ma première sortie l'on me donne le joli étalon brun, qui – bien évidemment - s'appelle "Tequila". Nous montons dans le style charro mexicain, qui est similaire au style western d'Amérique du nord. Après un court briefing, la balade commence. Après quelques minutes seulement, nous atteignons les champs derrière le ranch. Les vastes prairies et champs plats, qui ne sont pas encore cultivés en ce mois de mars, forment une plaine apparemment sans fin. Pas une seule clôture ! Le premier galop ne se fait pas attendre. Sous un ciel bleu, l'herbe sous les sabots dans un galop détendu, le vent nous fouette les. L'emplacement du ranch sur un plateau à 2 300 mètres d'altitude et la chaîne de montagnes qui l'entoure assurent une température moyenne constante d'environ 23 degrés Celsius toute l'année.

Avec plus de 330 jours d'ensoleillement par an, cela signifie des conditions de randonnées équestres idéales tout au long de l'année !



Au retour de cette belle balade je suis très heureuse. J'ai tout de suite adoré « mon » Tequila et je me berce d'illusion qu'il m'aime un peu lui aussi.

Sous un soleil radieux, je savoure un délicieux déjeuner. Bien entendu, tous les jours le menu se compose principalement de plats mexicains, tous fraîchement préparés. Du guacamole en passant par de la viande grillée jusqu'au sorbet à la mangue – tous les désirs sont comblés !

Comme il n'y aura pas de temps pour des visites pendant la randonnée à cheval, je profite de l'occasion pour visiter avec d'autres vacanciers le grand marché du vendredi dans une ville proche. Un véritable festival pour tous les sens ! Répartis sur un quartier complet, les innombrables stands sont alignés les uns après les autres. C'est ici que les Mexicains font leurs courses hebdomadaires. L'effervescence est d'autant plus forte que vous trouverez ici tout ce que l'on peut souhaiter : vêtements, épices colorées, fruits exotiques, ustensiles de cuisine et bien sûr sombreros, bottes, ceintures et de la sellerie. Nous rentrons au ranch avec des bonbons au piment, des chapeaux et des poteries plein les sacs,

Entre-temps, les autres participants de la randonnée équestre sont arrivés. Au dîner, nous faisons connaissance. Nous sommes un groupe résolument international: quatre Allemands vivant à l'étranger, une Canadienne, une Anglaise, trois Français, et une Polonaise et un Néerlandais qui vivent tous deux aux États-Unis. L'ambiance est tout de suite joyeuse et nous sommes tous impatients de partir. Certains d'entre nous ont déjà participé à divers randonnées à cheval tout autour du globe et nous sommes curieux de connaître ce que les prochains jours nous apporteront.



Le lendemain commence comme toujours avec le fantastique buffet du petit déjeuner. Nous prenons des forces, car désormais jusqu'à 8 ou 9 heures de cheval nous attendent chaque jour.

Pendant le séjour normal au ranch, les débutants et les cavaliers avancés font des promenades en étoile à partir du ranch, selon leur humeur et leurs capacités, entre une heure jusqu'à une journée complète. La randonnée des Highlands & Canyons par contre s'adresse aux cavaliers confirmés, car elle suit un itinéraire fixe et continu, où les chevaux passent souvent la nuit sur place sur le circuit. Les cavaliers, quant à eux, retournent au ranch tous les soirs et profitent ainsi d'un circuit équestre varié allié au confort, car l'on n'a pas besoin de faire les bagages tous les jours pour changer de gîte.

Nous nous rassemblons à l'écurie et recevons nos chevaux, qui ont déjà été préparés par les cow-boys diligents. Bien entendu « mon » Tequila m'attend déjà. Dès que tout le monde est prêt, nous partons. Rapidement, tous se sont familiarisés avec leurs chevaux et maîtrisent le style de monte, de sorte que rien ne s'oppose aux nombreux galops. Nous nous avançons rapidement avant d'atteindre des collines rocheuses que nous gravissons. Le terrain n'est pas facile. Nous montons à pic sur de la roche nue. Un défi glissant pour les chevaux ferrés, mais ils le maîtrisent sans problème comme des chèvres de montagne.

A midi, nous nous arrêtons dans un restaurant local. C'est toujours étonnant de constater à quel point l'équitation vous donne faim. De plus, la nourriture est une fois encore tout simplement trop délicieuse pour ne pas tout manger. Toutes les assiettes sont complètement vidées. Après une courte flânerie dans le village, nous remontons à cheval pour la dernière étape de cet après-midi.

Plus que satisfaits, nous retournons au ranch dans la soirée. L'un ou l'autre d'entre nous préviennent immédiatement les muscles endoloris et profite d'un massage apaisant dans l'ambiance chaleureuse du Spa. Ici l'on vous propose une grande variété d'applications - massages suédois, massages aux pierres chaudes et manucure/pédicure. Une façon relaxante de chouchouter les muscles fatigués après les journées de randonnée. Si vous préférez, vous vous pouvez bien entendu vous relaxer avec un cocktail dans le Hottub.

Après le dîner à 4 services copieux, nous terminons la soirée avec quelques margaritas au bar et au billard.

La journée du lendemain commence avant même le petit déjeuner. Quelques intrépides lève-tôt se sont réunis pour la séance de yoga du matin afin de mettre en route leur corps et leur circulation. Quant à moi, je préfère profiter de ce temps pour dormir un peu plus. Nous commençons tous la nouvelle journée à cheval de bonne humeur. Aujourd'hui encore, d'innombrables parcours rapides nous attendent. Malgré mes nombreuses années d'expérience dans la randonnée à cheval sur presque tous les continents, je suis très surprise de la vitesse à laquelle nous avançons et du nombre de galops qui pimentent nos journées. Les chevaux semblent l'apprécier tout autant. Même le dernier soir de la randonnée, ils sont aussi frais que s'ils avaient passé toute la semaine au paddock. Aucun signe de fatigue ! Rapidement se forment quelques compétitions de course dans le groupe, qui nous amuseront encore beaucoup pendant la semaine.

Après une belle matinée passée sur des plaines ouvertes et le long de petits lacs, notre premier déjeuner en plein air nous attend. Uschi et son équipe nous attendent dans un joli petit village pittoresque autour d'une table dressée avec amour. Si vous pensez que les pique-niques à cheval doivent être spartiates, vous vous trompez ! Nous nous asseyons sur des chaises confortables à la grande table, où l'on nous sert des boissons fraîches, des salades, des salsas, un repas chaud et un dessert avec du café. On voudrait presque ne plus se lever de table. Nous le faisons quand même, parce que nous voulons absolument explorer et voir davantage de ce pays passionnant. Certes, à l'arrivée au ranch, le paysage ne semblait pas très varié à première vue, mais très vite nous sommes rendu compte de notre erreur de jugement. Chaque jour, nous voyons quelque chose de nouveau et les contrastes ne pourraient guère être plus grands. Nous traversons des champs, passons d'innombrables cactus et des formations rocheuses bizarres, des forêts denses et

enchantées, des vallées accidentées, des collines et des montagnes abruptes, des lacs d'un bleu chatoyant et de vieilles églises, des rives verdoyantes et boisées et de petits villages tranquilles. Le paysage peut également varier considérablement en fonction de la saison. Des prairies de fleurs colorées jusqu'à la taille aux champs de chaume dorés - chaque mois a son propre charme.

Malheureusement, le temps passe beaucoup trop vite. Une journée complète est consacrée presque exclusivement à la montagne. Nous montons et descendons lentement par le terrain accidenté, ce qui s'avère assez laborieux, car en plus il faut toujours faire attention à ne pas accrocher un des cactus. Nous sommes récompensés de nos efforts par une vue spectaculaire à 360 degrés depuis le sommet. Une autre fois, nous passons sur un immense et magnifique plateau, où nous profitons d'une pause déjeuner inoubliable au bord d'un lac. Nous observons les fermiers locaux qui travaillent avec les bœufs dans les champs, prenons un bain dans un petit étang et sommes toujours heureux de nous arrêter dans un petit magasin pour boire de l'eau ou de la bière. Nos cow-boys sont toujours attentifs et soucieux de notre bien-être, mais toujours prêts à plaisanter. L'ambiance est toujours joyeuse. Les deux chiens du ranch, Chispa et Kayla, qui nous accompagnent presque tous les jours, nous font souvent rire, quand ils échouent à chasser les oiseaux ou l'un d'eux s'enfonce par inadvertance dans un fossé.

A la fin de la semaine, nous retournons à cheval au ranch. Je suis à la fois heureuse et triste. Heureuse des expériences de ces derniers jours, triste à cause des adieux à venir le lendemain. Uschi nous propose de refaire un petit tour le jour du départ, tôt le matin à 6 heures, car certains d'entre nous doivent se rendre tôt à l'aéroport. Mais ai-je vraiment envie de remonter sur mon cheval dans le froid du petit matin avant le lever du soleil, après une semaine complète d'équitation non-stop et avant un voyage retour stressant de 24 heures ? OUI, BIEN SÛR ! Et ce n'est pas seulement moi, tout notre groupe est de nouveau en selle à l'aube, sur nos chers amis à quatre pattes. Une dernière fois, nous galopons ventre à terre et survolons les champs plus vite que jamais, tandis que le soleil se lève lentement derrière l'horizon, transformant le ciel et la terre en une mer de couleurs or et orange à couper le souffle. Adiós México lindo ! Il ne pouvait y avoir de plus bel adieu !

Toutes les informations sur la „Randonnée Highlands & Canyons“ sont disponibles chez Pegasus Reiterreisen (Tel. +41-61 303 31 03, appel gratuit depuis l'Allemagne: 0800-505 18 01) ou sur <http://www.equitour.fr/it-mxrlc01.htm>